



Treinta carreras exigen una nota superior al 12 para obtener plaza, más de la mitad de la USAL

Los dobles grados de Biotecnología y Farmacia en Salamanca y Física y Matemáticas de la UVA requieren las mayores calificaciones de la región

EL NORTE

VALLADOLID. Treinta grados o dobles grados que ofertan las universidades públicas de Castilla y León exigen a los estudiantes de Bachillerato y Formación Profesional tener una calificación me-

dia superior al doce para acceder a sus estudios el próximo curso, según las primeras notas de corte de las titulaciones publicadas por las instituciones académicas y recogidas por Ical. Son ligeramente superiores a las del año pasado, por lo que se trata de las notas de corte más altas en la historia para entrar en la universidad.

El nuevo formato de la EBAU motiva un incremento de las notas. Castilla y León repitió como una de las autonomías con el mayor porcentaje de aprobados, con un 98,4%, dos puntos más que el

curso anterior. Y eso tiene su consecuencia a la hora de entrar en una carrera con elevada demanda de estudiantes. No en vano, los 30 grados con una nota de corte por encima de doce son tres menos que el año pasado pero nueve más que en 2020, cuando se registraron 21.

La Universidad de Salamanca (USAL) acumula 17 de las carreras que requieren una mayor nota (por encima de doce), seguida de Valladolid (UVA), con diez; la de León (ULE), con tres; y la de Burgos (UBU), con ninguna.

El doble grado en Biotecnología y en Farmacia de la USAL tiene el privilegio de liderar, un año más, el ranking de calificaciones más elevadas de la comunidad, con una primera nota de corte de 13,661 (frente al 13,775 del curso pasado) sobre un máximo de 14.

Tras ello aparecen otros dos de Física y Matemáticas que ofrecen las universidades de Salamanca y Valladolid, con unas calificaciones de 13,640 y 13,600, respectivamente. Vuelven a adelantar a uno de los 'clásicos' en las notas por la elevada demanda de solicitudes de admisión y la escasez del número de plazas. Se trata del grado de Medicina, con un 13,293 en la UVA, que baja mínimamente con respecto al año pasado, y

13,255 en Salamanca.

A continuación aparece la nueva carrera de Biomedicina y Terapias Avanzadas, con 13,223. Es la tercer nota más alta de la UVA, seguido de otro doble grado como Matemáticas e Ingeniería Informática de Servicios y Aplicaciones, en el campus vallisoletano (13,216), y Biotecnología en la USAL (13,097). Además, se cuela Traducción e Interpretación y Derecho en Salamanca (13,086).

También supera ese listón, al igual que ocurre en Salamanca, Enfermería en la Universidad de Valladolid, con un 12,220. Muy cerca de esa nota se situaron Derecho y Administración y Dirección de Empresas (11,920) y Enfermería en Soria (11,780) y en Palencia (11,768).